

# Pilón, valiente y combativo



Dayamis Silva Lara

Texto y fotos ISMARA PÉREZ OROSCO

**B**AJO la máxima de que honrar honra, Pilón será sede, este domingo, del acto provincial por el aniversario 66 del triunfo de la Revolución.

Con la fuerza de la unidad, el municipio logró positivos resultados en importantes indicadores y su pueblo lo ubicó en lo alto de los valores humanos.

Dayamis Silva Lara, primera secretaria del Partido en la localidad, expresó a *La Demajagua*: "El territorio se ha destacado en el sector de la salud, al mantener la mortalidad infantil y materna en cero, y en la creación de un salón de parto, que debe comenzar a funcionar en el 2025".



Silva Lara refirió que los trabajadores de Educación obtuvieron resultados positivos, sobre todo luego de los sismos, y calificó de admirable que, tres días después del fenómeno, se reiniciaran las clases.

"La Agricultura ha sido importante en la aplicación de la Ley de Soberanía Alimentaria, específicamente en la producción de frutas, cultivos varios y en los patios y parcelas", explicó.

Además, afirmó, que entidades como Correos y Cultura han desempeñado un papel esencial, el primero con el servicio a domicilio a personas vulnerables y, el segundo, en eventos importantes, como Al Sur está la poe-

sía, que logró realizarse e incorporar novedades al programa, aun en circunstancias complejas.

"El pueblo de Pilón ha sido valiente, y no solo los que están aquí, porque hemos tenido un gran apoyo de los pilonenses que están en otros sitios del país u otras partes del mundo.

"No haber tenido pérdidas humanas, además, habla de la preparación y de la disciplina de las personas. No podemos solamente hablar de la dirección del Partido, nosotros orientamos, pero es el pueblo quien cada día se levanta, con lógico temor, con limitaciones..., pero con la disposición de salir adelante".

Igualmente, Dayamis felicitó y agradeció al pueblo por seguir de pie y combatiendo con la fuerza de la unidad y de la solidaridad. Y augura que, entre todos, el 2025 será un mejor año.

## EJEMPLO DE VOLUNTAD Y SOLIDARIDAD

La brigada artística Ecos de la Enseñada, de la Casa de cultura Inocente Fernández Jiménez, de Pilón, recibirá la distinción Víctor Montero.

José Miguel Rodríguez Garrido, líder del grupo, señaló, en entrevista, que "el verdadero premio es llegar a cada comunidad, por muy intrincada que sea, y ver en los rostros una sonrisa; porque para eso trabajamos, somos instructores de arte y es lo que nos enorgullece, poder ver la confianza y alegría en las personas".

José Miguel, quien también es director de la Brigada José Martí de Instructores de Arte, dice sentirse agradecido "por la oportunidad de servir y porque no hay nada más reconfortante que ver a alguien que tiene miedo, volver a reír".

Para este aguerrido pilonense, la distinción es el fruto de mucho sacrificio: "Han sido dos meses recorriendo Pilón de punta a punta, en los lugares de más difícil acceso".

Reconoce que, más que un premio, es el resultado de cada día hacer lo que les corresponde, para lo cual fueron formados los instructores de arte.

Pilón se prepara para, este 29 de diciembre, celebrar el acto por 66 años de victorias.

# Yusdiel por el bienestar comunitario

Texto y foto ORLANDO NARANJO ESCALONA

Para muchos es un joven excepcional, un ser incansable y lleno de bondad, para otros es sencillamente una muestra de la juventud cubana, entusiasta, emprendedora y activa, que siempre está allí, donde más se le necesita.

La historia de Yusdiel Torres Ladrón de Guevara es un testimonio del liderazgo juvenil y del impacto positivo que una sola persona puede tener en su comunidad.

Desde muy joven, este masoense se ha involucrado activamente en las tareas de su barrio, donde ha asumido el rol de coordinador de la zona cederista 97 de San Juan 2, desde el 2013 y cuatro años antes, como presidente del CDR 5, "una organización en la que promuevo la participación ciudadana y la solidaridad entre vecinos".

Su dedicación al servicio público no se limita a su trabajo comunitario. Desde el año 2005, es miembro del Consejo Electoral Municipal, en el cual desempeña un papel fundamental como vocal del consejo popular de El Podrío.

"En esta función, me encargo de garantizar la transparencia y el correcto desarrollo de los procesos electorales, he participado, además, en tres procesos parciales, todos con mucha calidad y apego a la ley".



"Realizo también otras tareas relacionadas, fundamentalmente, con la capacitación a los miembros de las mesas y colegios electorales, contribuyendo así a fortalecer la democracia socialista".

Además de sus responsabilidades cívicas, también tiene una carrera profesional muy activa.

"Soy profesor principal del combinado deportivo Blas Soto Maceo, misión que asumí tras titularme como licenciado en Cultura Física, gracias al programa

de universalización de la Enseñanza Superior en el territorio, en 2011, y transitar por otras funciones dentro de la propia institución.

"No solo imparto clases a estudiantes, sino que igualmente coordino y apoyo a otros 16 profesores integrales de las demarcaciones de El Podrío y Canabacoa en la implementación de sus respectivos programas deportivos y recreativos".

Su pasión por el deporte y su deseo de fomentar un estilo de vida saludable entre los jóvenes son evidentes en cada actividad que organiza.

El reconocimiento a su arduo trabajo y dedicación dentro y fuera de su ámbito social y laboral llegó cuando recibió, recientemente, la distinción 28 de septiembre, un honor que resalta su contribución a la comunidad y su compromiso con los más altos valores y principios cívicos.

Yusdiel es un ejemplo inspirador para muchos jóvenes en su barrio. Mediante sus múltiples roles, ha demostrado que la edad no es un obstáculo para hacer la diferencia y que el compromiso con los demás puede transformar realidades.

Su camino continúa lleno de metas y sueños por cumplir, siempre por el bienestar comunitario.